

私は今回中止になった八重山トレイルレースがトレイルランニング デビューの予定でした。
去年までの私は運動など皆無、「走る」という行為など人生のどこかに置き忘れてきてしまったような50代のおばさん？

そんな私が去年初めてトレイルランニング の映像を見て以来、「私も山の中をあんな風に走ってみたい！」
と強く思うようになりました。

しかし一緒に山に走りに行ってくれる同年代の友達はいないし、かと言って1人で行くには 不安が先に立ってしまうと
いうのが現実。

これはある程度の距離が走れるようになって大会に参加するしかないのかな？と。
そこで一念発起！夏から少しずつ走り始め、最初は100mでゼイゼイ言って止まってしまっていた私も、秋の終わり頃には
10km ほど走れるようになりました。

そんなある日、トレイルランニング を普段から楽しんでいる友人に八重山トレイルレースの 存在を教えてもらったのでした。
レースの距離も、家から開催地までの距離も、がんばれば何とか参加出来るかも！！
とその日から私は大会参加を目標にがんばっておりました。

そんな訳で今回の中止はとても残念ではあるのですが、このご時世、今はがまんの時だと思っております。
そのような状況の中、ギリギリまで開催に向けて準備をしてくださり、中止になったら迅速に返金手続き等と、
主催者様、スタッフの皆様にはただただ感謝の気持ちでいっぱいです。また開催できる日が来る事を心から祈っております。

そして私はこれからも、先に延びたトレイルランニング デビューの日を楽しみに、そして少しでも 長い距離が
走れるようにとがんばっていきたいと思います。